

ÉVÉNEMENT

Activ'âge, une deuxième édition ouverte à tous les pros

La « Silver économie » a le vent en poupe, notamment dans les Ardennes et le 2^e salon Activ'âge a élargi et augmenté le nombre de ses exposants.

Créé en juin 2014 par la chambre de commerce et d'industrie (CCI), le salon Activ'âge est parti du « constat que la population ardennaise est vieillissante, que le nombre de seniors s'accroît, qu'une demande spécifique existe auprès des entreprises. »

Il reste ce dimanche pour découvrir la quarantaine d'exposants présents au salon Activ'âge organisé par la CCI au 75 Forest avenue

Pour 2015, le salon a changé de date. « Nous avons choisi de l'organiser en clôture de la semaine bleue, semaine nationale des retraités et des personnes âgées », explique Valérie de La Ville Fromoit, responsable du pôle services de la CCI. Le nombre des exposants a augmenté. Leur diversité aussi, en s'ouvrant aux maisons de



Un salon des seniors diversifié, avec le journal L'Ardennais comme partenaire.

retraite et aux foyers pour personnes âgées. La diversité est toujours présente, avec cinq secteurs d'activités présents, allant du centre esthétique Claudie de Saint-Julien à Orpea, de l'ébénisterie de l'atelier des Crêtes à la SNCF, de l'association des diabétiques à La Poste, d'Assystel à Audika,

sans oublier des banques et la chambre des notaires. La superficie du salon a augmenté, avec un espace restauration séparé. Ce dimanche, présence des footballeurs du CSSA et des Amis du Swing.

MIRKO SPASIC

► Dimanche 18, de 10 heures à 18 heures.